

Journal de Bord #20 : on répète !

Les clownes en re-création

Ce lundi 15 janvier, les clownes se sont retrouvées dans un endroit magnifique pour répéter : la Fileuse à Loos. Elles ont été accueillies par Laurie, Dimitri, Lucas, lors d'une journée qui sentait la neige...

Après s'être perdues dans le gigantesque labyrinthe de ce lieu culturel, après avoir monté, descendu des escaliers, pris des ascenseurs, trouvé une machine à café, des câbles à brancher pour mettre de la musique, elles se sont mises au travail. Echauffement des muscles, de la glotte et exercices de concentration pour temporiser le bouillonnement clownesque qui excitait déjà leurs méninges.

Trois jours. Elles avaient trois jours pour créer des numéros en duo qu'elles présenteront lors de la grande fête finale prévue fin juin pour clôturer ces trois années passées à rencontrer, vivre, illuminer, découvrir la ville de Tergnier et ses habitants.

Un tirage au sort pour les duos, et quelques recherches plus tard, les voilà en train de construire leurs numéros. Elles ont essayé, chronométré, filmé, puis se sont montrées leurs œuvres en construction... Les retours étaient constructifs et cerise sur le nez rouge, elles se sont poilées comme il faut !

De magnifiques performances costumées, scénographiées et trèèèè accessoirisées (chariot à roulettes, raclettes trouvées in situ, et baguettes de xylophone pour enfants) ont émergé, avec en prime des cascades, des métamorphoses et de la magie. La fête sera grandiose !)

Elles sont reparties le mercredi, sous la neige venue transformer le paysage, en se disant que c'était un bon début ! Cette fête est si importante. Elles veulent quitter leurs ami.e.s de Tergnier avec joie et panache et veulent leur faire honneur en les faisant marrer une bonne dernière fois.

Lors de cette résidence, elles se sont aussi fait interviewer !! Vous pouvez d'ailleurs retrouver leur entretien sur la page facebook de La Fileuse.

